Kindertageseinrichtungen:

Sechs erfolgreiche Evaluationen in unseren sechs Kindertageseinrichtungen

Unsere "Qualität aus christlicher Überzeugung" ist bestätigt!

Von Elke Leinders (für die kath. Tagesstätten in Beeck, Dalheim, Harbeck, Rath-Anhoven, Wildenrath und Wegberg in St. Martin) 7. Mai 2024



Im Dezember 2015 wurden wir neugierig: das Bistum Aachen stellte uns ein Pilotprojekt vor, mit dem wir unsere qualitative Arbeit messbarer und verbindlicher machen könnten. Nach verschiedenen Überlegungen, Abwägungen und Zweifeln (schaffen wir das auch noch) machten sich alle sechs Kindertageseinrichtungen auf den Weg und starteten einen spannenden Prozess.

Zwei Jahre wurden wir von Mitarbeiterinnen des bischöflichen Generalvikariats, des Caritasverbandes und verschiedenen Projektmanagerinnen auf dem Weg zum eigenen Praxishandbuch begleitet. Darin werden -in sieben Qualitätsbereichen Kinder, Eltern, Pastoraler Raum, Glaube, Träger, Leitung und Personal- Standards festgelegt. Es ist die Vorlage für eine dienstleistungsorientierte und professionelle Bildungs-, Erziehungs- und Betreuungsarbeit auf der Grundlage christlicher Werte.

Keine Frage – es war viel Arbeit und eine große Herausforderung, alle am Prozess Beteiligten mit zu nehmen, aber es hat sich gelohnt. In der Evaluation wurde in allen sechs Tageseinrichtungen für Kinder unsere Arbeit untersucht und als sehr positiv bewertet.

FERTIG!?- Nein, wir werden weiterhin unsere Arbeit planen, überprüfen, weiterentwickeln und uns neuen gesellschaftlichen und sozialen Herausforderungen stellen.